

LOS CABALLISTAS SÍ QUE ACUDIERON AL DESFILE DE LA HERMANDAD DEL SANTO

# La Feria congrega a más de 150.000 visitantes

Un año más, los talaveranos se ha agarrado al dicho de que la crisis con feria es menos crisis y han acudido en masa al recinto. Han disfrutado del amplio programa ideado por el Ayuntamiento y han llenado las casetas. No obstante, la falta de dinero se ha dejado notar en las ventas en la *Feria de Artesanía*, pero los conciertos y los festejos taurinos han registrado una buena entrada en una *Feria de San Isidro* sin incidentes.

EMILIO JIMÉNEZ



una pelea entre miembros de la misma familia.

Se ha notado para bien el cambio de la *Caseta Infantil* al recinto Talavera Ferial. Los padres de los mil niños - que lucían sus pulseras de control- han elogiado una decisión que ha hecho posible que los más pequeños y los diecisiete monitores

que han ejercido su

trabajo en el pabellón disfrutaran de más limpieza, del aire acondicionado y de la anhelada sombra que está ausente en el recinto de fuera. La que no ha estado abrazada al éxito de ventas ha sido la *Feria de Artesanía*. Se prorrogó un día más, pero las cifras anuncian que se ha vendido el cincuenta por ciento menos que el pasado año. Eso sí, la buena organización y ese escenario que supone el incomparable marco de los *Jardines del Prado* han hecho posible una gran afluencia de público. De todas formas, los artesanos que han venido de

fuera se han ido contentos porque "nos hemos dado a conocer en este gran escaparate y, de paso, nos hemos abierto las puertas en esta zona de la provincia de Toledo".

Esta edición ferial ha coincidido con el noventa aniversario de la muerte de Joselito aquí en la plaza de La Caprichosa. Se oyó en el coso por primera vez el recuperado pasodoble *Pobre Joselito*, que animó una corrida en la que los triunfadores fueron David

**A la izquierda, algunas de las niñas que participaron en el desfile de San Isidro y después disfrutaron en la Caseta Infantil. Debajo, parte del público que asistió a uno de los conciertos de la Plaza de la Juventud y que desafiaron al frío en la noche del viernes.**



La crisis económica no ha hecho tanta mella como se esperaba en la *Feria de San Isidro* de la Ciudad de la Cerámica, pues se han congregado en el recinto ferial algo más de 150.000 visitantes, según ha hecho público Carlos Gil, delegado municipal de Festejos. Eso sí, los feriantes no han dudado en calificar a estas jornadas como cortas -en esta ocasión se ha eliminado un día de fiesta- y, aunque se han quejado que han estado "algo flojas", también han reconocido que "los talaveranos y los habitantes de la comarca que nos visitan saben gastarse el dinero". Han sido unas *Ferías de San Isidro* sin incidentes, como le gusta decir a Victorino González, delegado municipal de Protección Ciudadana. Tan sólo se registró el atropello de una mujer en la avenida de Juan Carlos I - que le causó un golpe en una pierna- y

Fandila 'El Fandi' y Miguel Ángel Perera, que salieron a hombros tras cortar tres orejas cada uno. Joselito,